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INSTITUTO ELECTORAL DE QUERÉTARO 
 
FOMENTA IEQ EDUCACIÓN CÍVICA RUMBO AL 2015 Consejeros Electorales y representantes de los partidos políticos ante el IEQ coincidieron en la pertinencia de fortalecer la educación cívica, la participación ciudadana y los liderazgos femeninos al interior de los institutos políticos, de cara al próximo proceso comicial electoral. El Presidente del Consejo General y de la Comisión, José Vidal Uribe, resaltó que es de vital importancia la formación de personas a temprana edad, lo que se puede traducir a tener una sociedad mayor informada y más participativa. (a.m. 20-A) 
 
CAPACITARÁN A MUJERES EN PARTICIPACIÓN POLÍTICA La Diputada Presidenta de la Comisión de Equidad de Género y Grupos Vulnerables, Beatriz Marmolejo, dio a conocer que el próximo 27 de agosto se llevará a cabo la firma de un acuerdo para que tanto los partidos políticos como el propio IEQ otorguen capacitación a mujeres en el tema de participación política. Se espera que en el evento se cuente con la participación de la senadora Marcela Torres, además de otras personalidades de la vida política. (Plaza de Armas 5 y El Universal Querétaro 4-A) 
 
CANDIDATOS INDEPENDIENTES REQUERIRÁN SÓLO 3% DE FIRMAS Mientas en otros estados piden el 15 o hasta el 30 por ciento de las firmas de la lista nominal para los candidatos independientes, en Querétaro solamente se requerirá el 3%, proporcional al Distrito Municipal para que se pretenda contender, señaló el diputado Apolinar Casillas. Dijo que estas copias deberán acompañarse por copia de credencial de elector, mismas que serán recibidas, revisadas, ratificadas y verificadas por el IEQ. (Diario de Querétaro 25-A)  

INFORMACIÓN DE INTERÉS ELECTORAL 
 

HABRÁ MÁS CAMBIOS A LA LEY ELECTORAL, DICE BRAULIO GUERRA El diputado coordinador de la bancada del PRI, Braulio Guerra Urbiola, aseguró que la Reforma Electoral que se promueve en el interior de la Legislatura local, será integral por lo que las candidaturas independientes no representan la única reforma que sufra este lineamiento. (Plaza de Armas 5 y El Universal Querétaro 4-A) 
 
BUSCARÍA NAVA NUEVO CARGO El diputado Luis Bernardo Nava no ocultó su deseo por participar en la siguiente contienda electoral como candidato de su partido a otro puesto de representación popular, sin embargo aseguró que no se adelantará a los tiempos electorales. Por otro lado, explicó que después del periodo vacacional se procederá con las comparecencias para realizar la glosa del Informe del Gobernador del Estado, José Calzada, donde el PAN fijará una postura en cada tema en particular. (a.m. 20-A) 
 
DA LE PAN PRIMEROS PASOS HACIA 2015 En el PAN hay cuadros con liderazgo y reconocimiento social, que pueden encabezar un proyecto para recuperar la gubernatura, afirmó José Báez, líder del blanquiazul en el estado. Dijo que la militancia panista está en pláticas y procurando que, aún cuando no estén de acuerdo en todo, si estén conscientes de que deben caminar juntos en este proceso. (Noticias 6-A)  
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COLUMNA “LOS MANUSCRITOS DEL FRAILE” Recuerda que en la elección del 2003, Francisco Garrido, candidato  gobernador por el PAN, ganó a Fernando Ortiz Arana, del PRI, por una diferencia de 3.72% de sufragios. En 2009 el actual Gobernador José Calzada obtuvo el triunfo electoral con 47.44% de los votos emitidos, derrotando en la contienda de ese año al candidato de la cofradía albiazul, Manuel González, quien obtuvo 42.20% de los sufragios. José Calzada ganó por una diferencia de 5.24%. Rememora lo anterior porque la semana pasada, el Senador Francisco Domínguez afirmó que la cofradía denominada PAN tenía posibilidades de recuperar el gobierno estatal en 2015. El Fraile afirma que sí, el PAN tiene posibilidad de ganar el gobierno queretano… tanto como tiene posibilidad la otra gran cofradía de esta región, el PRI. ¿Qué marca la diferencia para inclinar la balanza a uno u otro lado? Será el candidato o candidata.  Por otro lado, dice que mujeres queretanas que participan en la política, coinciden en la idea de que deben tener más espacios en las representaciones públicas. ¿Por qué si las mujeres representan más de 50% de la población, ocupan tan menor cantidad de puestos representativos en la política? (a.m. 21-A) 
 

PARTIDOS POLÍTICOS 
 
PAN 
 
PIDE CANDIDATOS MÁS PREPARADOS El diputado Marcos Aguilar opinó que los partidos políticos tienen la obligación de postular en cada elección a los mejores perfiles, basándose no sólo en los elementos de popularidad, sino en la preparación académica e intelectual, lo cual dará como resultado que realicen un trabajo serio y comprometido, situación que debe verse como un asunto de responsabilidad que recae exclusivamente en los partidos, ya que son estos los que cuentan con la membresía para promover perfiles serios y que no demeriten la figura del representante popular. (El Universal Querétaro 5-A)  
CREAN PANISTAS “CENTRO DE PENSAMIENTO” Transporte y salud son los temas que los panistas abordarán en su “Centro de Pensamiento”, cuyas conclusiones les podrían servir para integrarlas en su plataforma electoral, indicó el dirigente estatal del PAN, José Báez. Ya tuvieron su primera reunión para abordar el tema de transporte de manera general, desde la densidad de población hasta las especificaciones que deben tener las unidades. Dijo que aunque este Centro nació en el PAN, es espacio de los ciudadanos. (Diario de Querétaro 16-A)  

PODER EJECUTIVO 
 
ESPERAN ADAPTACIÓN PAULATINA A REDQ El Secretario de Gobierno, Jorge López Portillo, afirmó que la adaptación a la nueva forma de prepago del sistema de transporte público RedQ será gradual. Lo anterior luego de que usuarios se quejaron de que ciertas unidades no respetaron la “tarifa cero” para los viajeros preferentes o no pudieron pagar con la tarjeta porque la unidad no contaba con un lector de la misma.  Dijo que en el último corte, 16 mil personas habían utilizado el nuevo sistema de prepago, entre ellos los denominados usuarios preferentes quienes tienen “tarifa cero”.  Afirmó que luego de que se dio a conocer que 6 choferes fueron sancionados por no respetar el beneficio antes mencionado, ahora los operadores cumplen con esta disposición. (El Universal 
Querétaro 1-A y 4-A) 
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SIN MODIFICACIONES, 6 RUTAS DE TRANSPORTE De las nuevas 60 rutas del transporte, dentro de la RedQ que ya está operando en la zona metropolitana, seis no sufrieron cambios, otras seis se fusionaron, 10 se ampliaron, 16 se combinaron y 22 sufrieron cambios mínimos.  Autoridades de gobierno han solicitado la comprensión de los usuarios y recomiendan que ante estos cambios, verifiquen también el cuadernillo de rutas que se reparte de manera gratuita y tomar las medidas necesarias para llegar a tiempo a su destino. (Diario de Querétaro 3-A)  
VIGILAN CÁMARAS EN LOS CAMIONES Tras los primeros 4 días de prueba de la modernización del transporte público a través del programa RedQ las fallas se hacen presentes. Así lo declararon algunos conductores quienes se quejaron de que no se les ha explicado cómo funcionan los aparatos que les fueron instalados las unidades. Alejandro Rodríguez declaró que las fallas se han visto más en el lector de tarjeta, mientras que las cámaras de video-vigilancia, dijo, sí han funcionado en su autobús.  Dijo que hay un descontrol porque no se puede detectar cuántas personas se han subido de manera gratuita y cuántas no y entonces, al no llevar la cuenta, algunos patrones se los descuentan. Los patrones dicen que ya van a llevar el conteo y que ese dinero va a ser subsidiado por Gobierno. (a.m. 14-A) 
 
ANDANDO POR EL CENTRO El Centro Histórico de Querétaro presenta más afluencia de la habitual. En Querétaro hay 340 mil personas que trabajan de manera irregular: 50% carecen de regulación laboral, de acuerdo con el Secretario del Trabajo, Tonatiuh Salinas. Pero en un sábado de vacaciones, el comercio florece.  Se presenta una crónica, donde se destaca que los artesanos que no tienen permiso provisional para comerciar sus artesanías en estas vacaciones de verano, caminan y ofertan sus productos con el riesgo de tomarse con un inspector municipal quien podría decomisarles su mercancía. (a.m. 14-A) 
 
SE COORDINAN PARA COMBATIR DROGAS La Secretaria de la Juventud, Andrea Spínolo Prieto, aseveró que el problema de adicciones en los jóvenes del estado es una situación que se trabaja de manera coordinada con las diferentes dependencias del estado, instituciones educativas y padres de familia. La función primordial de la SEJUVEQ es trabajar de manera transversal en todos los temas donde estén involucrados los jóvenes, desde educación, hasta empleo. (El 
Universal Querétaro 18-A) 
 
RENUEVAN CARTILLAS SÓLO 130 TRABAJADORES SEXUALES En el 2013 la Dirección de Fomento y Regulación Sanitaria ha renovado a 130 trabajadores sexuales sus cartillas de salud con las cuales se mantiene un monitoreo de sus condiciones higiénicas y sanitarias de manera integral más allá de las relacionadas a la labor que desempeñan. El titular de la Dirección, Alejandro Tenorio Barrientos, dio a conocer que se realizan estos operativos dos veces por mes en las zonas del Río Ayutla, Panorama y otros puntos. (Diario de Querétaro 16-A)  
RECUPERAN FUTURO DE QUERÉTARO La Directora del Parque Nacional el Cimatario, Pamela Siurob, expresó que actualmente se encuentran realizando varias acciones para restaurar la flora del parque a través de la plantación árboles. Dijo que el Parque no tiene grandes recursos para el plantado de los árboles pero cuentan con recursos humanos y voluntarios que buscan resguardar el capital ecológico del estado. (a.m. 2-A) 
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PANEC, PULMÓN DE QUERÉTARO Pamela Siurob Carvajal, coordinadora del Parque Nacional El Cimatario, detalló que la vigilancia es primordial para mantener este sitio en condiciones óptimas, empleando rondines las 24 horas con veladores y personal en cuatrimoto, quienes se encargan de verificar la zona para evitar saqueos de leña y suelo. De igual manera se emplean trabajos de restauración, los cuales consisten en recuperar germoplasma.Este parque no cuenta con financiamiento más que un apoyo que está dentro del presupuesto de Gobierno del Estado, el cual se emplea para gasto corriente y para pagar la nómina; también se obtienen recursos para la adquisición de los alimentos y medicamentos necesarios para los animales que ahí habitan. Por lo anterior, piden ayuda y apoyo de voluntarios que quieren ser amigos del PANEC. (a.m. 22-A) 
 

PODER LEGISLATIVO 
 
CALIFA EUNICE ARIAS A REDQ COMO UN BENEFICIO A FUTURO La diputada Eunice Arias reconoció el trabajo que se ha realizado durante la primera etapa de la modernización del transporte en el Estado, con la implementación del sistema de prepago, dijo que durante los cuatro años de gobierno de la administración del Gobernador José Calzada ha sido uno de los proyectos más importantes e innovadores beneficiando a los estudiantes, adultos mayores y personas con discapacidad. (Noticias 5-San Juan y 12-Suplemento Especial)  
AVALAN TAXÍMETROS El presidente de la Comisión de Desarrollo Económico y Turístico del Congreso local, Juan Alvarado Navarrete, avaló la propuesta para colocar taxímetros y dijo que ayudará a que los usuarios paguen lo debido por el servicio prestado, pues existen conductores que no cumplen con los cobros debidos.  “Los taxímetros, yo creo que de alguna manera sí va a dar garantías al ciudadano y demás, y va a estar muy coordinado de parte del gobierno, no creo que haya ningún problema”.  A  decir del subsecretario de Gobierno, Alfonso Jiménez Campos, las quejas que se reciben en contra del sistema de transporte también son en referencia al cobro injusto por parte de los taxistas, situación que se corregirá de llevar a cabo esta tarea. Al día se reciben alrededor de 7 quejas del transporte colectivo. (Plaza de Armas 1 y 5 y El Universal 
Querétaro 18-A)  
UNIFICARÁN PREDIAL EN 2014 A menos de cuatro meses de que se comience la discusión, en el Congreso Estatal sobre el paquete presupuestal de ingresos y egresos de los municipios para el año 2014, los diputados locales ya analizan la posibilidad de establecer la tasa con la que se cobrará el impuesto predial del próximo año. Tras los problemas que ocasionó el pago de este impuesto para ejidatarios, productores, y otros predios en los municipios durante el año anterior, luego de que se había dejado abierta la posibilidad de cobrar bajo diferentes conceptos con el fin de ir en busca de cobrar más a los especuladores de tierra, el presidente de la Comisión de Hacienda del Congreso, Gerardo Sánchez Vázquez, indicó que se buscará evitar esto fijando por adelantado las tasas de cobro. (a.m. 20-A) 
 
INSUFICIENTES, POLÍTICAS PARA PREVENIR EMBARAZOS EN ADOLESCENTES: PRD Las políticas de prevención de embarazos han sido insuficientes, sentenció el Diputado local Gerardo Ríos, quien dijo que trabaja en una iniciativa de ley que promueva los derechos reproductivos  sexuales de los jóvenes.  “Estamos metidos con los asesores del Doctor Feregrino, con grupos sociales y de hecho vamos a 
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tener un foro donde se discutirá este tema. Vendrán organismos importantes que saben del tema”, señaló. (Diario de Querétaro 22-A) 
 
PRECIOS DE INSUMOS Y LUZ, QUEJA CAMPESINA Siguen siendo los altos costos de los insumos y las tarifas elevadas de energía eléctrica para el pago del agua de los pozos, las principales quejas de los agricultores queretanos, informó el diputado Alejandro Bocanegra, por lo que aseguró que el objetivo principal de la Ley de Desarrollo Rural Sustentable es la mejora en la productividad del campo y elevar las condiciones de vida de de los agricultores. Sin embargo no dio fecha para la consolidación de la Ley. (Noticias 8-A) 
 
PROPONEN LEY QUE PROTEJA VOLUNTARIOS  La diputada Beatriz Marmolejo, quien preside la Comisión de Grupos Vulnerables en el Congreso del Estado, indicó que existe la propuesta de formar una ley en favor del voluntariado de la entidad. Señaló que el tema fue propuesto por la organización civil SOS Discriminación, dentro de las mesas de trabajo que se hacen con los Consejos Ciudadanos. (Plaza de Armas 10) 
 
DIPUTADOS BAJO LA LUPA, CONOCE A TU DIPUTADO Se presentan los perfiles profesionales de los diputados: Alejandro Cano Alcalá, Apolinar Casillas, Juan Guevara Moreno, Beatriz Marmolejo y Guillermo Vega Guerrero. (a.m. 20-A) 
 
SANCIÓN A QUIENES DAÑARON EL TÁNGANO Que se sancione el daño provocado a la reserva del Tángano, tal y como lo establece la Ley Federal de Responsabilidad Ambiental, exigió el diputado federal, Ricardo Astudillo Suárez, quien además pidió que el daño ambiental sea recompensado. (Diario de Querétaro 4-A) 
 

MUNICIPIOS 
 
HOMENAJE AL POETA FRANCISCO CERVANTES El alcalde de Querétaro, Roberto Loyola Vera, encabezó el homenaje que se rindió al poeta, cuentista y ensayista queretano, Francisco Cervantes Vidal, con motivo de la instalación de su escultura en bronce, ubicada al exterior del Museo de la Ciudad. (Diario de Querétaro 1-C) 
 
CERCANÍA Y TRABAJO, TÓNICA DEL GOBIERNO La tónica de cercanía y trabajo con los queretanos es una constante en el gobierno municipal de Querétaro, señaló Mauricio Ortiz Proal, secretario de gobierno, quien asistió a la jornada de Fuerza Ciudadana en la colonia San Pablo, en representación del alcalde, Roberto Loyola Vera. (Diario de Querétaro 1-A y 18-A, 
Noticias 1-A y 4-A, Plaza de Armas 12 y El Universal Querétaro 6-A)  
 
CLAUSURAN CASA DE MASAJES El secretario de gobierno municipal, Mauricio Ortiz Proal, confirmó la clausura de una casa de masajes, ya que no contaba con licencia, ofertaba bebidas alcohólicas y presuntamente servicios sexuales.Puntualizó en que los operativos a antros, bares, restaurantes y casas de masaje, deberán fortalecerse con una participación interinstitucional, a fin de mantener una presencia permanente en los establecimientos. (Noticias 4-A, Plaza de Armas 1 y 3 y El Universal Querétaro 6-A)  
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INCREMENTA 10% TURISMO EN LA CAPITAL EN PRIMER SEMESTRE En el primer semestre del año, el municipio de Querétaro incrementó en 10% la afluencia de turistas y en 14.5% la derrama económica generada por este sector, indicó el director de Desarrollo Económico, Alejandro Maccise. Para estos primeros seis meses del presente año, la cifra se reportaron 952 mil turistas noche y una derrama económica por 2 mil 285 millones de pesos. (Plaza de Armas 3)  
OFRECERÁ UN CURSO DE VERANO A NIÑOS DE CALLE Ricardo Ortega Pacheco, director del sistema DIF municipal, destacó que están atendiendo a un promedio de 120 niños que están acudiendo al curso de verano en el centro de Día Njhöya que por una parte son sus usuarios permanentes, pero también están atendiendo alrededor de 60 niños de los albergues del DIF Estatal en este curso de verano, el cual terminará la próxima semana.  Por otra parte confirmó que el albergue del DIF Estatal se está haciendo cargo de la pequeña niña abandonada en una iglesia de la colonia Satélite, además de que todavía no se ha podido localizar a la madre de la menor, quien no supera los 25 años. (El Universal Querétaro 19-A) 
 
INMOVILIZAN BOMBAS DE GASOLINA EN CUATRO MUNICIPIOS El director de la Unidad Municipal de Protección Civil, Amadeo Lugo, reconoció que hay un alto nivel de incumplimiento en los trámites de visto bueno de los negocios locales. Mencionó que se hicieron revisiones en distintas plazas, centro de la ciudad y gasolineras, donde detectaron niveles de cumplimiento de entre 2.7 y 6.5%, así como del 33%, para el caso de los que venden combustible. (Noticias 8-A) 
 
DARÁ SAN JUAN CHAROLA Y PLAYERA A FRANELEROS El edil de San Juan del Río, Fabián Pineda Morales, aseguró que van a registrar a todos los franeleros para entregarles una licencia y uniformarlos a efecto de que la gente los ubique, afirmó que no se quitarán del Centro Histórico, pero no incrementará el padrón. (Plaza de Armas 11)  
REGULARIZARÁN 14 ASENTAMIENTOS IRREGULARES AQUÍ Lizet Soto Ríos, directora de Asistencia Social y Regularización de Predios, de la secretaría de gobierno del municipio de San Juan del Río, anunció que junto con Gobierno del Estado arrancará un programa para regularizar 14 predios más de carácter urbano, sub urbano y rústico. (Noticias 1 San Juan)  
ANUNCIAN DESPIDO DE 50 TRABAJADORES EN SAN JUAN Así lo confirmó el secretario de administración del municipio, Carlos Olguín, quien anticipó que en estos días se darán a conocer los ajustes en las diferentes dependencias municipales. (El Universal Querétaro 6-A)  
RECIBE DIF DE SAN JUAN 8 SOLICITUDES DE ADOPCIÓN Lo informó el subprocurador de la Defensa del Menor y la Familia, Arturo Campista, sin embargo explicó que la única instancia facultada para autorizar las adopciones es el DIF Estatal. (Plaza de Armas 11)  
RECONOCE EL MARQUÉS VIGILANCIA CIUDADANA El presidente municipal de El Marqués, Enrique Vega Carriles, dijo que una de las piezas fundamentales para poder mantener la seguridad en este municipio es la ciudadanía, ya que es gracias a las denuncias que se reciben por parte de los habitantes que los cuerpos encargados del orden reciben un mayor apoyo. (Plaza de 
Armas 10)   
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EN LA LABORCILLA, PRIMERO QUE RESUELVA EL TRIBUNAL: CARRILES El alcalde de El Marqués, Enrique Vega Carriles, dijo que hasta que no haya una resolución oficial del Tribunal respecto al problema de La Laborcilla, donde en junio pasado se suscitó una disputa ejidal que dejó un joven muerto y decenas de detenidos, el municipio no puede ofrecer alternativas a favor de ninguna de las partes involucradas ni participar en mesas de trabajo. Asimismo, señaló que la vigilancia es permanente, tanto gobierno del Estado como gobierno municipal están al pendiente para garantizar el acceso. (Diario de 
Querétaro 1-A)  
CASTIGO DOBLE A FUNCIONARIOS QUE DELINCAN El alcalde de Corregidora, Antonio Zapata Guerrero, dijo que presentará una iniciativa en el Cabildo para que los servidores públicos que cometan alguna irregularidad sean castigados con lo doble de lo que se sanciona a un ciudadano que no esté en el servicio público, y que además no tengan derecho a fianza. (Diario de 
Querétaro 1-A)  
ZAPATA, A FAVOR DE LA REELECCIÓN DE ALCALDE El presidente municipal de Corregidora, Antonio Zapata Guerrero, se pronunció a favor de la reelección y ampliación de los periodos de los alcaldes en el estado, al asegurar que se ejercería una mejor acción de gobierno y ahorros importantes en elecciones. (El Universal Querétaro 5-A) 
 
ABATIRÁN DESEMPLEO CON PARQUE INDUSTRIAL EN TEQUIS El 40% de la población activa del municipio de Tequisquiapan se encuentra desempleada, estimó el presidente Luis Antonio Macías Trejo, situación que se desea revertir con la creación de un nuevo parque industrial que se tiene proyectado en la región; por ello desde hace algún tiempo tuvo acercamiento con el Gobernador del Estado, José Calzada Rovirosa, con la finalidad de obtener el apoyo para promover la creación de un parque industrial. Mencionó que desconoce cuántos inversionistas interesados hay, debido a que es un tema que maneja directamente el Secretario de SEDESU, Marcelo López, sin embargo, precisó que existe una persona interesada en desarrollar todo el parque industrial, “que sería la que promovería, junto con el Estado y el Municipio, el atraer más empresas”. (Diario de Querétaro 23-A)  
IMPLEMENTARÁN LA UNIVERSIDAD Y HUIMILPAN SISTEMA DE BECAS María García Pérez, alcaldesa del municipio de Huimilpan, detalló que en esta administración están interesados en impulsar la educación superior, por lo que buscan otorgar becas, ya sea de reinscripción o transporte, a los jóvenes de este municipio que estudien en la UAQ. (Plaza de Armas 9) 

 
INFORMACIÓN GENERAL 

 
TEC: URGE DIVERSIFICAR INVERSIÓN EN ALCALDÍAS El director de Vinculación y Posgrados del ITESM, campus Querétaro, Carlos Ibarra Orozco, afirmó que el principal reto de Querétaro para incrementar su competitividad es extender el desarrollo económico y atraer inversión a todos los municipios, en especial a zonas como Amealco y la Sierra Gorda. Aseguró que las autoridades gubernamentales ya trabajan en proyectos para descentralizar el desarrollo, y consideró que tienen la visión y el camino adecuado para lograrlo. (El Universal Querétaro 1-A y 18-A) 
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SIN PRESTACIONES, 30 MIL PROFESIONISTAS El presidente del Colegio de Contadores Públicos de Querétaro, Sergio Ledezma Martínez, dio a conocer que más de 30 mil profesionistas del Estado de Querétaro, se encuentran bajo el esquema de prestadores de servicios independientes, que no gozan de prestaciones, entre ellas la seguridad social y vivienda. (Diario de 
Querétaro 22-A) 
 
SUBCONTRATADOS 50% DE RECIÉN EGRESADOS El presidente de la FECAPEQ, José Ángel Tomasis García, aseguró que hasta el 50% de los jóvenes recién egresados de las diferentes carreras universitarias se ven obligados a “subcontratarse”, debido a que las empresas los requieren con experiencia profesional. La mitad de los jóvenes se ven obligados a aceptar lo que encuentran laboralmente al concluir sus estudios. (Diario de Querétaro 19-A) 
 
AGILIZAR TRÁMITES EN DEPENDENCIAS PIDE LA CANACOPE Rodrigo Garcés Santana, presidente de los jóvenes CANACOPE-CANIRAQ (sic), aseguró que el mayor reto de los jóvenes emprendedores es el tramitar ante las dependencias para realizar cualquier obra o empezar un negocio. Mencionó que aunque el primer apoyo económico que reciben los jóvenes emprendedores proviene de sus hogares, la administración del Gobernador José Calzada se ha preocupado por apoyarlos a través de la dependencia de la Secretaría de la Juventud. (Noticias 8-A y 6-San Juan) 
 
PREVÉ CANACO AUMENTEN 15% LAS VENTAS POR REGRESO A CLASES El presidente de la CANACO, en San Juan del Río, Eugenio Núñez Arteaga, prevé que con el egreso a clases las ventas aumenten en un 15%, sobre todo en las papelerías que están aplicando el programa de vales escolares. (Noticias 3-San Juan) 
 
DECAEN BACHILLERES EN MATE Y COMUNICACIÓN El estado de Querétaro obtuvo terceros lugares a nivel nacional en las materias de Matemáticas y Comunicación en la Evaluación Nacional de Logro Educativo en Centros Escolares, ENLACE, aplicado a estudiantes del último grado de Bachillerato; lo que significa una caída, pues en el año 2008 se posicionó en primer lugar en ambas áreas de estudio.  De acuerdo a la Secretaría de Educación Pública, Querétaro obtuvo 40.9 puntos en el porcentaje de alumnos del último grado de Bachillerato en Matemáticas con niveles de desempeño "Bueno" y "Excelente", 16.7 puntos porcentuales más que hace cinco años (en 2008 obtuvo 24.2 puntos); a pesar de este avance en lo particular, en el escenario nacional ha perdido escaños. (Diario de 
Querétaro 1-A) 
 
HARÁ UAQ CENTRO DE AUTOESTUDIO Con el objetivo de generar indicadores que permitan a la mejora de todos los procesos al interior de la UAQ, rectoría informó que se llevará a cabo la creación de un Centro de Estudios de la Universidad.  El rector, Gilberto Herrera Ruiz, explicó que el Centro tiene como objetivo recabar el origen de los estudiantes, saber de dónde vienen, cómo se encuentran y, al momento de egresar, a qué se dedican, entre otras cosas; para así tener un estudio social de impacto de la Universidad en el exterior. (Plaza de Armas 9) 
 
CONVENIO UAQ-CUEDL La UAQ y el Centro Universitario Enrique Díaz de León AC, signaron un convenio general de colaboración con el propósito de promover conjuntamente acuerdos específicos de trabajo en torno a la extensión universitaria, docencia e investigación. (Diario de Querétaro 22-A) 
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UAQ REALIZARÁ ESTUDIOS DE CAMPO SOBRE LA VIOLENCIA Jaime Rivas Medina, director de la Facultad de Psicología de la UAQ, anticipó la intervención de especialistas y alumnos con estudios de campo para identificar las causas de la violencia y suicidios, que son recurrentes en el municipio de Amealco. (El Universal Querétaro 19-A)  
CRECEN 20% DE DRENAJE EN PEDRO ESCOBEDO: PEDRAZA Entre un 20 y un 30 por ciento de los habitantes del municipio de Pedro Escobedo no cuentan con servicio de drenaje, aseveró el diputado Gilberto Pedraza, quien destacó que el problema se presenta también en algunas comunidades de la zona serrana de la entidad. Ante tal situación, dijo que es necesario que las administraciones puedan destinar un mayor recurso a la infraestructura que se ha quedado rezagada. (Plaza 
de Armas 5) 
 
PERSISTE REZAGO EN DRENAJE: DIPUTADO El diputado Gilberto Pedraza informó que existe un gran rezago en cuanto a drenaje se refiere. Puntualizó que en algunas comunidades de los municipios serranos y en Pedro Escobedo se presenta un problema de falta de este servicio, ya que casi nadie presta atención a esta necesidad. Por ello dijo, es importante empatar y atender estas necesidades con la idea nacional de mejoramiento de las condiciones de los ciudadanos. (El 
Universal Querétaro 18-A) 
 

COLUMNAS Y OPINIÓN 
 

REDQ UN PARTO COMPLICADO Hay voces que se suman o pretenden hacerlo para denostar los esfuerzos por cambiar el monstruo de mil cabezas en que se convirtió el sistema de transporte urbano en Querétaro, pero esas voces, que sus razones tendrán, no pueden acallar el diario reclamo por el pésimo servicio y la actitud majadera de la mayoría de conductores que se adueñaron de las calles y para quienes el sistema de inspección resultó inocuo.  En este arranque del nuevo sistema, de la RedQ hay problemas a superar, prácticas que cuestan trabajo erradicar y resistencias al cambio, porque aún hay quienes quieren seguir operando como se ha venido haciendo hasta ahora.  El Gobierno del Estado, bajo la administración de José Calzada, decidió tomar el toro por los cuernos y enfrentar el problema que es mayúsculo, no resulta fácil y esperamos que las cosas cambien rápido, pero además los bienes los beneficios se olvidan rápido. La gente entrevistada por el rotativo, se muestra escéptica, algunos optimistas y otros ven todo negro. Aunque a ninguno le gusta cómo está operando el transporte.  Se ha dicho que los primeros 15 días son gratis para los preferenciales, que vendrán nuevas unidades, quizá en dos meses, aseveró el Secretario de Gobierno, Jorge López Portillo, quien pidió paciencia y comprensión. Todo lo que se haga por el transporte urbano, será mejor que lo que padecemos hoy día. (Noticias 12-Suplemento Especial)  
EDITORIAL “ADAPTACIÓN” El programa de modernización del transporte público en Querétaro avanza y cada día son más los usuarios que reconocen que cuando esté instrumentado en su totalidad, se habrá abatido otro rezago que frena la civilidad y la buena convivencia urbana.  En definitiva, se está dando un paso sustancial que empatará el importante servicio del transporte público con los otros rubros en los que Querétaro ha ido destacando en el concierto nacional como lo son el de la seguridad, el empleo, el combate a la desigualdad, la modernización industrial y el avance en infraestructura.  En ese marco se encuentra el proceso conocido como RedQ que 
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entre sus bondades generará más orden, mayor seguridad y confianza de la ciudadanía en el servicio que se le presta. Todo cambio requiere esfuerzo, comprensión y paciencia. (Noticias 11-A)  
BAJO RESERVA A unos días de que iniciara el funcionamiento del nuevo sistema de prepago RedQ, algunos choferes del transporte público no han terminado de asimilar las medidas implementadas y no están respetando el uso de la tarjeta. Las quejas de los usuarios son varias y las dudas son el funcionamiento también.  El Secretario de Gobierno, Jorge López Portillo, ha reiterado que el uso de la tarjeta no es obligatorio, pues el usuario podrá pagar en efectivo la tarifa normal de 6.50 pesos; sin embargo, para hacer uso de los descuentos tendrá que presentar la credencial autorizada y con foto del sistema RedQ.  Por ello los conductores se aprovechan de la falta de información entre las personas y no hacen válidos los descuentos.  De manera formal se recibieron durante el primer día de RedQ, 49 quejas de usuarios, mismas que llegaron al call center de gobierno del estado. Además, ya suman 6 los choferes sancionados por no respetar la tarifa cero. Un cambio positivo que destacan los usuarios es que las personas que realizaban actividades económicas dentro de los camiones, ya no pueden subir de manera gratuita. De alto impacto, así define el Instituto Nacional del Emprendedor a la Incubadora de Negocios de la UAQ. El trabajo del alma Mater y el rector Gilberto Herrera es reconocido cada vez más. La empresa Flecha Amarilla aún no informa sobre el daño al área natural protegida en El Tángano. Ante la postura de silencio, la PROFEPA actuó en consecuencia investigando el hecho. El que sí salió a hablar sobre el tema fue el presidente municipal de Querétaro, Roberto Loyola. Confirmó que esta empresa carece de los permisos oficiales –tanto de la federación como del estado y municipio- que le permitan ampliar sus instalaciones en 16 mil metros cuadrados de áreas verdes, lo que implicaría una invasión a la zona de reserva natural.  (El Universal Querétaro 2-A)  
LOS MANUSCRITOS DEL FRAILE En Querétaro hay una mejor manera de desplazarse: abordando los camiones de RedQ, misma que aunque está en periodo de prueba ya fue ‘palomeada’ por los 10 diputados que representan a la cofradía del PRI. Entre ellos: Braulio Guerra, Eunice Arias, quienes califican este sistema como uno de los proyectos más importantes e innovadores del Gobierno de José Calzada.  Han sucedido exabruptos. El Secretario de Gobierno, Jorge López Portillo ordenó a varios subordinados a que de manera oculta, como usuarios, indagaran qué está sucediendo.  Han encontrado que existen trampas de los conductores; que no quieren dejar pasar a estudiantes o personas de la tercera edad; hacen parecer que no funcionan los modernos dispositivos para cobrar electrónicamente el pasaje. Otros han girado las cámaras de video hacia la calle.  “Tal vez los legisladores podrían dejar por un momento sus autos y subirse a los camiones para verificar cómo transcurre la vida mundana de sus representados. Lo mismo deben hacer los diputados del blanquiazul y de otras cofradías, para que en sus futuros comentarios sobre el sistema sepan de qué hablan. Sobre la disputa que se ha gestado entre el alcalde de San Juan del Río, Fabián Pineda y la empresa Mitsubishi, a la cual el munícipe no cedió a la pretensión de la empresa de emplear una calle pública para actividades propias. La actitud se descompuso cuando Pineda dijo que le importaba un bledo que se fuera, sin recapacitar en la pérdida de empleo que esto significa. ¿Qué no existe una figura que pueda mediar en el asunto? ¿Importa más esa actitud ‘heroica’ del munícipe que conservar empleo?  Sobre los que ganan mucho se encuentran los diputados. Desglosa las percepciones mensuales de los legisladores locales. Lo anterior lo destaca porque varios trabajadores al servicio de los referidos diputados temen quedarse sin empleo, pues los legisladores han llegado a la cuenta de que gastan mucho, tanto que incurrieron en déficit moderado, que ahora deben controlar. ¿Qué se les ocurrió? No decidieron bajar sus gastos, no. Determinaron despedir o dejar sin empleo a varios de sus subordinados y así poder ahorrar. (a.m. 21-A)  
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BRUJERÍAS Por Coco Ontiveros  Asegura que fue muy agradable compartir ayeres con Yolanda Calzada quien vino de Canadá para asistir al IV Informe de actividades de su hermano, el Sr. Gobernador José Calzada. (Noticias 5-E) 
 
ES QUERÉTARO UNA ECONOMÍA DINÁMICA: TONATIUH SALINAS Querétaro sigue siendo una economía muy dinámica, afirmó Tonatiuh Salinas, Secretario del Trabajo, quien destacó que en julio, Querétaro fue el estado que más empleo generó, sin embargo, reconoció que la tasa de desocupación creció en un 5.9%.  Dijo que los factores que explican esta situación son, por un lado que los jóvenes que ingresan a la población activa son más y por otra parte también hay más mexicanos que ven en Querétaro una posibilidad de empleo y que buscan opciones de trabajo en la entidad. (Noticias 4-A y 5-San Juan) 
 
FUENTE DE EL MARQUÉS Por Juan Antonio del Agua  Refiere que elementos de la SSC participan desde ayer y hasta el 7 de agosto en una cumbre de capacitación organizada por la embajada de Estados Unidos para formar, mantener y perfeccionar el dominio de conocimiento y habilidades tácticas. El grupo que imparte el curso está integrado por oficiales y directores de alto rango en materia de seguridad. Debería ir el Capi Montoto. (Plaza de Armas 1) 
 
DE FRENTE Y DE PERFIL Por Alejandro Guillén  Presenta una entrevista con el magistrado Jesús Garduño Salazar, mismo que ya está jubilado, y le platica acerca de su formación académica y vida profesional. Asimismo, al ser cuestionado sobre su Notaría, apunta que fue nombrado notario cuando entró el actual Gobernador José Calzada, misma que él ya había solicitado, pero él fue quien la autorizó, “y deja te dijo que como candidato lo saludé una vez, y como Gobernador otra ocasión, entonces no hay nada escondido y oscuro en el nombramiento”. Finalmente, se presenta una breve semblanza del magistrado. (Plaza de Armas 4) 
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